



Confidencial

Ahora el PRI contra el INE

Duro se lanzó ayer el jefe del PRI en la Cámara de Diputados, **Rubén Moreira**, contra el INE. Hizo ver que la oposición ha defendido la independencia y recursos del organismo, pero reclamó que éste no la ha escuchado en su demanda de blindar el proceso electoral de 2024. “El proceso está en riesgo siempre y está en riesgo por el narcotráfico, porque el mismo INE no está haciendo nada para evitar que el narco se meta en las elecciones”, reprochó el coahuilense. Y fue más allá: “Ni siquiera ha hecho lo que le ordenó el Tribunal Electoral, que le pidió los mapas de riesgo, que le ordenó protocolos, que le ordenó acciones, nada”. Sopas.

Exhorto ingenuo a los senadores

Cómo estará la situación en el Senado, que la presidenta de la Mesa Directiva, **Ana Lilia Rivera**, ayer envió una circular a los legisladores de todos los partidos, la cual seguramente será como un ‘llamado a misa’. “Reconociendo las legítimas aspiraciones electorales de ustedes”, en la misiva les hizo “una respetuosa invitación a que sigamos avanzando en nuestra tarea legislativa, trabajando cada uno en las distintas comisiones a las que pertenecen y, principalmente, con su asistencia a las sesiones de pleno”. La morenista los conminó a mantener “el contexto electoral supeditado a nuestra labor legislativa”. Seguro todos sus compañeros atenderán puntualmente su exhorto... ¡Ay, ajá!

Mal timing de Samuel

Mal momento escogió el gobernador **Samuel García** para hablar de “señales divinas” y confirmar que dejará –pese a haber prometido que no lo haría– la gubernatura de Nuevo León. Y es que al tiempo que el emecista pregonaba que irá por la Presidencia de la República, en su estado se vivía una nueva jornada violenta. Blanca Ortega, coordinadora de Seguridad Pública del municipio de Hidalgo, fue ejecutada afuera de su casa. La funcionaria había asumido el mando hace apenas 18 días, tras la ejecución de su antecesor, Lucio Juárez, el 19 de octubre. Así las cosas en “el nuevo Nuevo León”.

Aclarando pifias

El Presidente tuvo que salir en defensa de los despistes de sus funcionarias. Primero con **Laura Velázquez**, coordinadora nacional de Protección Civil, al justificar como error humano la declaratoria de emergencia en Guerrero para 47 municipios. Mientras que a **Ana Guevara**, directora general de la Conade, consideró que la interpretaron mal cuando dijo que los incentivos de los atletas panamericanos podrían ser donados para los damnificados por el huracán *Otis*. ¿Quién sufrirá el siguiente resbalón?

El “sospechoso” silencio de Alito

Entre curules azules deslizaron ayer que “lo que los priistas deben cuestionar es el silencio sospechoso de **Alejandro Alito Moreno**”. Y es que –recordaron– “el acuerdo fue claro: a ellos les tocaban las candidaturas del Estado de México y de Coahuila, y a nosotros la Presidencial y la de CDMX...”. Y aunque el PRI y el PRD han desmentido esto hasta el cansancio, lo cierto es que en estos últimos días no se ha visto ni escuchado al presidente nacional del PRI, a pesar de lo complicado que se ha visto el proceso interno de la capital del país. Otros del blanquiazul aseguran que, “al parecer, ese apoyo tricolor a Xóchitl Gálvez no se ve...”.

Sindicalistas cambian de piel

Tal parece que Morena sí es la cuarta transformación... pero del priismo rancio. Resulta que los otrora priistas líderes sindicales –también conocidos como *charros*–, conversos convenientemente al morenismo, ayer expresaron su respaldo a la virtual candidata presidencial guinda, Claudia Sheinbaum. Entre ellos, **Isaías González Cuevas**, líder de la CROC; **Arturo Olivares**, del sindicato del IMSS; **Fernando Espino**, del sindicato del Metro, y algunos otros cuyas edades, si se suman, alcanzan cientos de años.